



CALL FOR PROPOSALS

The City of Winnipeg, in partnership with the Winnipeg Community Advisory Board (CAB), is currently accepting funding applications from organizations interested in obtaining financial assistance to achieve the priorities established by the Winnipeg CAB specific to the Homelessness Partnering Strategy (HPS) – Designated and Aboriginal Homelessness funding streams to meet the needs of people who are homeless or at risk of homelessness in Winnipeg.

Deadline for Applications:

Applications must be received at
Winnipeg Housing and Homelessness
Initiative

361 Hargrave Street

Winnipeg, Manitoba

R3B 2K2

no later than July 16, 2012, at 4:30 p.m.

To register for an information session, an application package or for more information, please contact:

Dave Dessens at 204-940-3074

or ddessens@winnipeg.ca



APPEL DE PROPOSITIONS

La Ville de Winnipeg en partenariat avec le conseil consultatif communautaire de Winnipeg, accepte actuellement les demandes de financement provenant d'organismes voulant obtenir une aide financière pour la réalisation de priorités établies par le conseil consultatif communautaire de Winnipeg. Les priorités fixées sont spécifiques au volet des collectivités désignées à l'itinérance chez les Autochtones de la Stratégie des partenariats de lutte contre l'itinérance et appuient les personnes qui sont sans abri ou qui risquent de se retrouver sans abri à Winnipeg.

Date limite :

Les demandes doivent être envoyées à
Programme de logement et sans-abri de Winnipeg
361, rue Hargrave
Winnipeg (Manitoba)
R3B 2K2

et reçues au plus tard **le 16 juillet 2012, à 16 h 30.**

Pour vous inscrire à la séance d'information, pour obtenir une trousse de demande ou pour obtenir plus de renseignements, veuillez communiquer avec :
Dave Dessens, au 204-940-3074
ou par courriel à ddessens@winnipeg.ca